

Título del proyecto: Feria interescolar. Comunicando ciencia con mi comunidad

Línea de Actividad: CEU Duración prevista: 4 meses

Responsable: Ing. Carmen BENITEZ

Resumen

La propuesta plantea lograr una Feria de Ciencias y Tecnologías Interescolar que actúe como nexo articulador de dos objetivos: el primero, promover el involucramiento de la comunidad con el medio circundante, canalizado a través de las experiencias científicas y tecnológicas. El segundo, propiciar el protagonismo de la comunidad, mediando la perspectiva de género, en el proceso de comunicación de los resultados, conclusiones y debates que se originan a través de dichas experiencias.

La feria se organizará a partir de la conclusión del trabajo científico/tecnológico desarrollado en/por las instituciones escolares. Pero al mismo tiempo, la feria se convertirá en un dispositivo desde el cual estudiantes y docentes puedan transformarse en actores centrales en los procesos de comunicación de la ciencia y la tecnología.